



Le château est protégé au titre des monuments historiques. Patrice Besse immobilier

PAYS VITRYAT

Le château d'Isle-sur-Marne a été mis en vente

Au bout d'un chemin discret, le long de la D13, le château s'étale sur 762 m², avec 1 700 m² de dépendances tout de même. Un monument du XVIII^e siècle, qui occupe un terrain de treize hectares sur le territoire de la commune d'Isle-sur-Marne. Actuellement propriété d'un couple originaire du Luxembourg, le château est ouvert à la location touristique depuis une dizaine d'années. Il est désormais également disponible à la vente via l'agence spécialisée dans l'immobilier haut de gamme Patrice Besse Immobilier.

Depuis sa construction entre 1720 et 1740, par le directeur général du fournissement des gabelles de France, le château a vu passer des personnages célèbres. On retient en premier lieu le philosophe Denis Diderot, qui y a séjourné dans le cadre de son histoire d'amour avec la fille du propriétaire, Sophie Volland. Il parle de la bâtisse dans sa correspondance, évoquant des « boisures » qui existent toujours aujourd'hui. Dans ces lettres, des incontournables de la littérature romantique de l'époque, il arrive également au philosophe de regretter que son

amante y passe trop de temps : « Ah ! mon amie, où étiez-vous ? Que faisiez-vous à Isle, où vous étiez, lorsque je vous désirais ici ? Partout où je rencontre le plaisir, je vous y souhaite. »

Le château a changé de propriétaire à plusieurs reprises, avant d'être racheté par le couturier Karl Lagerfeld en 2001. Il en restera le maître de maison durant dix ans, avant de le vendre en 2011 aux propriétaires actuels. Ces derniers assurent l'avoir rénové sur son site officiel. Sur le site bellesdemeures.com, le château est annoncé à 2 450 000 €. ■ ANTOINE DÉCHOZ